

Fecha 11.10.2022	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

AMLO apela a buena voluntad y defiende carne riesgosa

EL PRESIDENTE ignora las alertas de ganaderos nacionales, quienes advierten que la medida atentaría con el estatus zoosanitario de la cadena productiva del ganado

MARCO AGUILAR
maaguilar@ejecentral.com.mx

El acuerdo antiinflacionario que otorga una Licencia Única Universal pondría en peligro a los mexicanos y sus exportaciones al extranjero, ante la defensa del presidente Andrés Manuel López Obrador a la carne argentina, la cual cuenta con alerta por fiebre aftosa.

Por segunda vez, el mandatario salió en defensa de la carne que se produce en Argentina, al asegurar que es más económica y que apoyaría a que bajara el costo en nuestro país, y reiteró que, ante los permisos del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad (Senasica) y de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), serán los mismos productores y empresarios quienes se responsabilicen de estos procedimientos.

“Es un acuerdo a partir de la buena voluntad”, dijo esta mañana el mandatario. “A ti se te da una licencia para importar y puedes traer pollo, huevo, carne, arroz, y tú como empresa te haces cargo de que esos alimentos estén bien, que no enfermen a la población. Pasa algo, tú eres el responsable, pero confiamos en ti”.

Sin embargo, empresarios y ganaderos de Chihuahua mostraron su descontento y señalaron que esta medida atentaría con el

estatus zoosanitario de la cadena productiva del ganado para carne de la entidad y del país.

Esto, debido a que podría provocar la cancelación de permisos vigentes de exportación de ganado mexicano a Estados Unidos ante el riesgo de contagio del ganado argentino.

“Pues nosotros respetamos el punto de vista de estos productores, pero tenemos que garantizar que no aumenten los precios de los alimentos y que no se utilicen excusas o pretextos”, dijo tajante López Obrador.

Advirtió que, si estos productos los adquieren tanto Estados Unidos como China, cómo es posible que no puedan adquirirse en México y así obtener un mejor precio para los mexicanos.

Los ganaderos exigen que se mantengan los controles de sanidad correspondientes, pero el propio mandatario aseguró que llevan más de 30 años tratando de demostrar que el ganado argentino está en riesgo, pero que no han podido demostrar que sea real.

Sin embargo, en 2010, la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA) reconocía que al menos el 15 % de la población bovina sudamericana en riesgo de fiebre aftosa. ●

